

JOURNÉE DE RÉFLEXION
@ Beauraing

20 mai
2025

9h à 17h

(Faire) vivre la démocratie

Quelle responsabilité pour les chrétiens ?

La démocratie contemporaine est une cité assiégée de l'intérieur. Venez croiser les regards avec d'autres citoyens belges et européens. Journée de réflexion organisée par le Mouvement pour un Monde Meilleur (MMM) et le Centre Avec.

- **Quand ?** mardi 20 mai de 9h à 17h
- **Où ?** Maison de l'Accueil, 12 rue de l'Aubépine, 5570 Beauraing
- **PAF :** 20 € (pique-nique compris), inscription obligatoire et solutions de covoiturage via www.monde-meilleur.be ou www.centreavec.be.



analyser pour s'engager